

6/28 **ロビーに響くDイIイVイAイの歌声**  
第42回茂原市役所ロビーコンサート

茂原市音楽協会主催によるロビーコンサートが、市役所1階ロビーで開催されました。

今回で42回目となるコンサートは、「茂原DイIイVイAイ (=歌姫) コンサート」と題し、「ロミオとジュリエット」や「ボッカチオ」など歌劇やオペレッタの劇中歌が披露されました。

訪れた多くの観客は、美しい歌声に魅了されていました。



▲富田沙緒里さん(ソプラノ、茂原市出身)、齊藤舞さん(ピアノ)



▲永長副市長も園児たちと一緒に食べました

**みんなで作って、みんなで食べよう!** 6/29  
市内公立保育所でカレーパーティー

市内10カ所の公立保育所において、園児たちが栽培・収穫したジャガイモなどの野菜をふんだんに使ったカレーパーティーが行われました。

市内新治保育所には永長副市長が訪れ、星組の園児たちと会食。園児による歌と体操の披露や、じゃんけん電車などのゲームを一緒に行うなど、園児も先生も普段と違った雰囲気を楽しんでいました。

7/1・2 **「鯛ちょうちん」に願いを込めて**  
八坂神社夏祭り

市内茂原の八坂神社で夏祭りが行われ、参拝者に縁起物として人気の「鯛ちょうちん」が無料で配られました。

商売繁盛や五穀豊穡にご利益があるという「鯛ちょうちん」は、茂原の郷土民芸品に指定されています。

今年も「鯛ちょうちん保存会」によって約700個が手作りされ、市内外から多くの参拝者が訪れました。



▲子どもたちもうれしそうです



▲145チーム800人が参加しました

**絆も深まるタッチバレー** 7/2  
第3回もばらタッチバレーボール千葉県大会

市では「もばらタッチバレーボール千葉県大会」を、市民体育館で開催しました。3回目を迎えた今大会も、市内はもとより県内外からの参加者も多く、茂原市発祥の「タッチバレーボール」の普及が伺えました。

当日は、今年の市内最高気温33.8度(7/2現在)に勝る熱気が会場全体を包み込み、白熱した試合が続出。また、対戦チーム同士の交流も多く見受けられ、汗と笑顔の絶えない大会となりました。